Ce vigoureux langage n'a pas été pardonné à la célèbre revue romaine. On voudrait aujourd'hui l'engager dans une polémique

dangereuse.

Le correspondant de la "Semaine Religieuse" de Paris saittrès bien que la "Civiltà Cattolica" ne peut publier ce document, à moins d'en recevoir communication du Vatican. Or, nous tenons de bonne source que le Saint-Père a pris des mesures pour que cette lettre ne puisse parvenir à la connaissance du public.

Si les partisans de l'américanisme tiennent à sa divulgation, ils en trouveront aisément le texte à Baltimore, et les nombreux organes de la "Press Association" s'en disputeront la primeur. Mais, à notre tour, nous les mettons au défi de publier intégralement la lettre du cardinal Gibbons, sans provoquer des événements qui jetteront pour longtemps le trouble dans l'Eglise.

Messieurs les Anglais, cette fois encore, auront tiré les pre-

miers.

CHARLES MAIGNEN.

AUTRES PAYS

Mexique.—D'après El Tiempo, les décrets du concile de l'Amérique latine sont attendus prochainement à Mexico. La Revista, de Las Vegas, nous apprend que Mgr Montes de Oca, évêque de San Luis Potosi, est resté à Rome pour surveiller la préparation et l'exécution de cet ouvrage, mais qu'il est parti depuis quelque temps pour rentrer chez lui.

ITALIE.—S. Em. le cardinal Respighi, vicaire de Sa Sainteté, qui avait annoncé son arrivée à Rome pour la fin d'avril, ne viendra prendre possession de ses nouvelles fonctions que dans le mois courant.

 $-{\rm Mgr}$ Monterisi a été nommé au siège épiscopal de Marsico et Potenza.

FRANCE.—Plusieurs commerçants d'Auxerre viennent d'avoir une réunion en vue de la fermeture de leurs magasins les dimanches et fêtes. Quelques-uns ont consenti à fermer, au moins à partir de onze heures du matin; c'est un commencement, et nous devons souhaiter que les patrons comprennent encore mieux leurs intérêts en donnant le dimanche tout entier à leurs employés.

—Les élections municipales ont eu lieu dimanche le 6 mai courant, et les scrutins de ballotage, là où ils étaient nécessaires, dimanche le 13 mai courant. Ces élections avaient un caractère absolument politique. A Paris, le résultat a causé une stupéfac-